
 
 
 

 

 

 

 

   

  I would like to extend my warmest greetings to all those who 

participated in the first annual Winter Classic Outdoor Hockey Event at Glen 

Long.   

 

  The members of the Glen Park Wolf Pack, students, teachers, 

parents and volunteers are to be commended for their efforts in making the 

inaugural Winter Classic such a success. You can take satisfaction in knowing 

that the proceeds of this event, which you donated to the Hyundai Hockey 

Helpers, will help deserving children play the sport they love. 

 

  On behalf of the Government of Canada, I offer my best wishes for 

success in the years to come. 

 

 

 

     
    The Rt. Hon. Stephen Harper, P.C., M.P. 
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  Je tiens à présenter mes salutations les plus chaleureuses à tous 

ceux et celles qui ont participé à la première Classique hivernale de hockey en 

plein air à la patinoire Glen Long. 

 

  Les membres de l’équipe de la Glen Park Wolf Pack, les élèves, les 

enseignants, les parents et les bénévoles méritent des félicitations pour les efforts 

qu’ils ont consacrés à cette première classique hivernale pour en assurer un tel 

succès. Vous pouvez tirer une grande satisfaction à l’idée que les fonds qui ont été 

recueillis lors de cette activité et que vous avez versés au programme Jeunes 

espoirs du hockey Hyundai aideront des enfants méritants à pratiquer le sport qui 

les passionne. 

 

  Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite le plus 

grand des succès pour les années à venir. 
 

  

     
    Le très honorable Stephen Harper, c.p., député 
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